



やまぶき

創刊62号
秋号
グローバルライフ
生石
敬愛・実践・信頼

やまぶきは、春に咲く可憐な花です。花言葉は、「崇高」、気品が高いです。私達は、入居された方々のプライベートや尊厳を大切に生活をサポートしていきます。やまぶきを通じて皆様の活々とした暮らし、山吹色に輝く笑顔をお伝えします。



「やまぶきの花」
グローバルライフ生石にて

「敬老を祝う会」を終えて

仲秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。ようやく朝晩の涼風に秋を感じる九月二十一日、二十二日、二十三日、三日間に渡り「敬老を祝う会」を催しました。

令和二年の「敬老を祝う会」は、新型コロナウイルスの影響で入居者の皆様に少人数に分かれていただき、風通し良く、密にならないように配慮しました。

皆さまのお力添えのおかげをもちまして、一人ひとりの手作りの式典として行うことが出来ました。入居者九十五名様とご配慮下さいましたご家族様、関係の皆様へ深くお礼申し上げます。入居者九十四名、百寿、白寿の方、米寿の方等を迎え、目配り、気配りの配慮ができるかどうか最大の心配事でした。そんな心配も、介護職員の踊りの映像、などへの笑顔に接し、皆様の高らかな笑い声を拝聴させていただき、杞憂となりました。

特別食は、大分和牛シャトーブリアン、熊本産鰻蒲焼、出汁巻き卵、栗赤飯、浅利・三つ葉吸い物、シャインマスカット、等々、(株)二味様の力作で、好評でした。

皆様からの「笑顔と笑い声」により最高の評価をしていただいたと感じております。今現在、新型コロナウイルス禍の中、直接の面会が叶わない状況となっております。ご不便をお掛けいたします事態につきお詫び申し上げます。

「申し訳ありません」
また感染予防の面会制限にご協力いただいておりますご配慮に御礼申し上げます。

「ご協力ありがとうございます」
グローバルライフ生石は少しでもご家族様と入居者の不安を和らげるために、透明シート越し面会、ZOOM面会、LINE面会を準備いたしております。十月より、ご家族様に知っていただき、活用していただけるよう努力いたします。

加えて、十一月より新型コロナウイルスとインフルエンザ双方の対応をせねばなりません。面会制限等が来年三月まで続くと思っております。ご入居者の命を守るため、引き続きご協力を宜しくお願い致します。(面会につき、ご家族の緊急事態などには、個別対応しております。ご相談ください) 来年は、コロナ終息後に皆様方とともに笑顔の「敬老会」を開催したいと考えております。皆様方のご支援とご協力、誠にありがとうございます。

介護付有料老人ホーム グローバルライフ生石
施設長 平野修一

ご利用下さい

日用品の注文

(火・金曜日)
《重石百貨店》
身の回りの日用品を配達していただけます

訪問理美容

《ビューティフルライフ・
リンデンB》
カット・カラーなど施設内で(要予約)

コープおおいた

(毎週月曜日14時半頃)
1階 玄関前にて販売

パン移動販売

(毎週水曜日13時頃)
《白いプランコ》
1階 玄関前にて販売

めがね・補聴器

(月1回)
《ヤノメガネ》
メガネや補聴器の購入から修理等

疫病退散 アマビエ塗り絵



疫病退散ですっかりおなじみになったアマビエの塗り絵を。これまた個性豊かでカラフルな仕上がりになりました。



特別食



7月は土用の丑の日に国産鰻のうな重を。8月はざるそばと天ぷらで天ざる御膳をそれぞれ召し上がって頂きました。しっかり食べて英気を養って頂きました。



~~編集後記~~

敬老の日を皮切りに、3日間で5フロアに分けてご入居者様95名の長寿を祝う『敬老お祝い会』をさせて頂きました。コロナ禍の中、ご家族様をお招きすること、またご入居者様全員でという形は叶いませんでしたが、この半年で、新しい施設行事の在り方や方法などを検討し、今置かれている状況で出来る限りのことは出来たのかなと思います。とにもかくにも、ご入居者様の皆様が元気に、笑顔で参加して下さいましたこと、それが何よりも嬉しかったです。本当にありがとうございました。ぜひ来年はご入居者様、そしてご家族様が一緒になり『一人ひとりで大家族』のグローバルライフ生石での敬老会を開催できることを願っています。今年も残すところあと3ヶ月。コロナ、コロナで今までの常識が覆り、新しい生活様式の中それぞれが大切な人のことを思い行動していく。当たり前や普通と感じていたことがどれだけ幸せだったのか思い知らされる、人生の中でも決して忘れることが出来ない年になりました。施設での生活でも、長期間に渡る行事の自粛、面会制限などご入居者様にとっても活動量の低下、認知機能の低下など、身体的にも精神的にも今後ますます影響が出てくるのではないかと懸念されます。Withコロナの時代の施設生活の中で、どれだけのことが私たちに出来るのかそんなことも試されているような気もします。ZoomやLINEを利用した面会方式もコロナがなければ導入しなかったでしょう。手と手で触れ合っている形は今では難しいですが、声だけでなく表情や様子を見ることが出来るツールを使用することで、お互いにとっての安心感が繋がっています。もう暫く先が見えない我慢の時間が続きそうです。今までの当たり前は通用しなくなった今、上手に頭と気持ちを切り替えて、新しい生き方を大切な人たちの為に、また自分自身の為にしていきたいです。
生活相談員 松井優美

~お知らせ~

『グローバルライフ生石』では、入居者様および入居を検討される方に『入居契約書』『重要事項説明書』等をいつでも閲覧できるよう、1Fエントランスに備え付けており、またホームページ上にも公開しております。

介護付有料老人ホーム **生石**
グローバルライフ

お問合せ **097-548-5133**

一人ひとりで
大家族
大分市大字生石37番地の7
株式会社 **サンケアシステム**

<http://www.suncaresystem.jp>



新型コロナウイルス感染予防対策の為、一部行事などは自粛を継続しております。外に出る機会や、季節を感じる機会も減ってしまい、いつの間にか夏が来てビックリ！というご入居者様もいらっしゃいます。施設内で“夏”を感じて頂ける行事を色々行いました。

花火



8月と9月にかけてフロアごとに花火を行いました。段々と日が暮れ、涼くなった夜風に当たり、夏を感じて頂きました。

かき氷&クリーミーデザート



ゴーヤ料理



西日を遮るためにプランターに植えたゴーヤがぐんぐん成長し、料理レクが出来るほど収穫出来ました。メニューはゴーヤチャンプルと粉ねり。「苦いけど、美味しい」と皆さん大満足でした。

ガラスサンドフラワー作り



カラーサンドと造花でガラスサンドフラワー作りを。同じ材料ですが、個性豊かな出来栄になりました。

スイカ割り



それ、



ガブッ

ヨーヨー釣り



射的



敬老お祝い会

今年は新型コロナウイルス感染対策の為、年に一度の一大イベントである敬老会も残念ながら開催することが出来ませんでした。しかし現在の日本の基礎を築き上げて下さったご入居者様の長寿をお祝いする場をどうにかして設けられないかと思い検討した結果、密を避け、ささやかではありますが、3日間に分けフロア単位でお祝いの時間を設けさせて頂きました。ご家族様の参加もなく、例年に比べるとやはり寂しい会ではありましたが、より一層手作り感満載で、職員の思いを伝えることが出来たのではないかなと思います。来年は、またご入居者様そしてご家族様と一緒にお祝いできることを楽しみにしています。



今年には百四賀1名、百二賀1名、百一賀1名、百寿1名、白寿2名、米寿2名の方々へ特別表彰、その他の皆様へも長寿表彰をさせて頂きました。

女性最高齢104歳 男性最高齢98歳

職員余興は『長生きサンバ』を全職員で踊り、それを1本の動画にして上映しました。初めての試みでしたが、面白がっていただけようでした。



9月21日の敬老の日のお祝いに特別食を提供させて頂きました↓

職員よりご入居者様へ、一つひとつ心を込めて鶴を折りました。縦178cm 横192cm 合計2,500羽の折り鶴を使用した鶴文字が完成しました。

